DOSSIER DE PRENSA

31 DE ENERO DE 2008

DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN GABINETE DE PRENSA

Tlf.: 956 84 61 73 Fax.: 956 84 02 00

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

Cádiz Provincia

Primer día sin víctimas por tráfico en siete años

La provincia acaba 2007 con 58 accidentes en las carreteras y 63 fallecidos, uno más que al finalizar el año 2006

Redacción / CÁDIZ

El día 29 de enero de 2008 quedará en los registros de Tráfico en Cádiz como el único de los últimos siete años en el que no se registró en las carreteras de la provincia ningún accidente con víctimas, ni fallecidos ni heridos graves ni leves. Así figura en el balance realizado por Tráfico.

Según esos datos, el desglose de los 58 accidentes con víctimas mortales ocurridos en 2007 es el siguiente: ocho peatones fueron atropellados, se produjeron fallecimientos en 27 colisiones de vehículos (ocho de ellas con motos o ciclomotores implicados), y hubo muertos en 23 salidas de vía o caídas de vehículos, 11 de ellas con víctimas que viajaban a bordo

de motos o ciclomotores

En estos accidentes fallecieron 40 conductores (entre los 16 años, en casos de ciclomotores implicados, y los 71 años), 14 ocupantes que viajaban como pasajeros en vehículos accidentados (entre los 16 y los 64 años), y ocho peatones (con edades compren-didas entre los 9 y los 74 años), que resultaron atropellados. 18 de los casos anteriormente descritos tuvieron lugar en municipios del Campo de Gibraltar, con una cifra total de 20 víctimas mortales: nueve de ellas en Tarifa, cuatro en San Roque y otros cuatro en Jimena, dos en Algeciras y uno en La Línea.

El año 2007 se ha saldado con un balance de 63 personas fallecidas en los 1.846 accidentes de tráfico ocurridos en carreteras gaditanas, según los datos de la Jefatura Provincial de Tráfico.

El mayor número de víctimas mortales se ha producido en el mes de septiembre, con 11, y los meses de febrero, marzo, abril y agosto registraron siete fallecidos cada uno, sumando un total de 34 muertos en carreteras gaditanas en los seis primeros meses del año. A esta cifra hay que añadir los 29 fallecidos en la segunda mitad del año.

La cifra de accidentes en vías interurbanas durante 2007 se saldó con 63 víctimas mortales, mientras que en el mismo periodo de 2006 el número de fallecidos fue de 62. Sí han disminuido los heridos graves frente a 2006, con 106 menos que el año anterior.

And the latest to the latest t

430 kilos de hachís en el doble fondo de una barca

Efectivos de la Guardia Civil de Cádiz pertenecientes al Servicio Marítimo, efectuaron en la mañana de ayer una detención y se incautaron de una embarcación recreativa en el puerto de Barbate. En un doble fondo practicado en el casco se ocultaban numerosas pastillas de polen de hachís que arrojaban un pesaje aproximado de 430 kilogramos. El detenido es un vecino de Cádiz, cuyas iniciales son D. M. L.

Los padres del menor que atropelló a dos policías se querellarán

Acusan a los agentes de Sanlúcar de haber causado lesiones a su hijo de 13 años

Noemi González / JEREZ

"Quiero que se haga justicia. Por llevar un uniforme no tienen derecho a pegar a mi hijo. Resulta que los padres no podemos pegar a los hijos. Y ellos, ¿por qué les pegan". Así respondía Mercedes Ponce, la madre de un niño de trece años que supuestamente arrolló con su ciclomotor a dos agentes de la Policía Local de Sanlúcar el pasado martes en el centro de esa ciudad. A su hijo le han dado dos puntos de sutura en una ceja y presenta algunas erosiones.

En el parte de lesiones figura que el menor, Diego, se produio heridas al caerse de la moto. según el informe del 061, aunque la versión que da el adolescente de lo ocurrido es muy distinta. Dice que no vio control alguno entre la calle Banda Plava con Ruiz de Somavia y que uno de los agentes que estaba entre los coches agarró su moto del manillar y lo tiró al suelo. Nunca le dieron el alto. afirma. "Cuando intenté levantarme empezaron a pegarme y a insultarme, a decirme de todo", comentaba el adolescente en el despacho de sus abogados.

El próximo martes está previsto que se celebre en Sanlúcar un juicio de faltas por las lesiones que ha sufrido el menor, aunque la intención es que la vista se suspenda porque entienden que se trata de un delito de lesiones y no una falta –al menor le practicaron dos puntos de sutura— y, por tanto, se abran diligencias previas y se instruyan los hechos, como apunta su letrado.

Los padres se quejan del trato que sufrió su hijo por parte de los agentes, "que ni siquiera dejaron que nos avisara".

Avanza lentamente la negociación en Comes a un día de la huelga

Trabajadores y empresa agradecen a la Junta sus esfuerzos de mediación

J.J.M. / CÁDIZ

A casi 24 horas de que arranque mañana uno de febrero el primer día de huelga en Transportes Generales Comes, trabajadores y empresa avanzaban anoche, aunque lentamente, en la negociación del convenio colectivo, gracias, de nuevo, a la mediación de la Junta. Sigue en pie, no obstante, la convocatoria de paros de 24 horas para los días 1, 2, 3, 9 y 10 de febrero, los dos fines de semana del Carnaval de Cádiz.

Un miembro del comité de empresa apuntó la importancia de que se hava producido "un pequeño avance en el terreno de la estabilidad laboral. Para argumentarlo, explicó que la empresa "valoró durante varias horas una propuesta concreta de la parte social". En cualquier caso, el portavoz sindical insistió en el crucial papel mediador que están desempeñando el delegado de la Consejería de Empleo en Cádiz, Juan Bouza, y el secretario de la institución, Miguel Aramburu. "Esperamos que la empresa mantenga la actitud responsable de ayer hasta el último momento de la negociación", añadió la misma fuente.

Anoche, al cierre de esta edición el director de Comes, Julio Álvarez, continuaba las conversaciones con los mediadores de la Junta. "Se han producido algunos avances en asuntos como la estabilidad laboral, la movilidad geográfica o las consecuencias de la posible pérdida de puntos del carné de conducir, pero no en materia de regulación de jornada ni de subida salarial", dijo a este periódico. Ambas partes volverán a verse hoy con los mediadores de la Junta.



emia ev. eor l'otografia a Avda: del Puerto, 2. Edificio Ferlix 11006 Cádiz Por Fax: 956 222 095 E-mail: seleccion@grupojoly.com

Fitur 2008. Feria Internacional de Turismo de Madrid



Una joven modelo posa con traje típico de Andalucia frente al expositor de la provincia de Cádiz en la jornada inaugural de Fitur 2008

TUI prepara la llegada del primer touroperador checo en Cádiz

Representantes del mayorista han visitado la provincia y "tienen un muy alto interés" en fletar vuelos entre Praga y Jerez en 2009 • La Junta estima que el turismo crecerá un 3% este año en Andalucía

J. Garret / MADRID

Más de 130.000 empresas y administraciones de 130 países convierten desde ayer Fitur, la Feria Internacional de Turismo de Madrid, en el primer foro mundial sobre el sector y en toma de pulso de la cercana temporada 2008, en la que la industria atisba los nubarrones que cubren la economía mundial. Entre los 14 pabellones y más de 100.000 metros cuadrados de exposición en el recinto ferial Juan Carlos I, Cádiz presenta un año más una oferta variada, con ayuntamientos que reclaman protagonismo al margen del amparo provincial, y con un dispendio económico global superior a los 800.000 euros, una cuarta parte del presupuesto del Patronato de Turismo para todo un ejercicio. La promoción del Bicentenario de la Constitución de 1812, a cuatro años vista y con todos los proyectos por ejecutar, se vedad de la 28ª edición de Fitur.

En el recorrido de empresas vinculadas directamente con el turismo provincial, TUI España, filial del grupo turístico alemán y dedicada a la recepción de viajeros extranjeros en el país, adelan-

tó ayer que prepara la llegada a Cádiz del primer touroperador procedente de la República Checa en la provincia.

Las fuentes de TUI España prefirieron no ofrecer el nombre del mayorista por intereses comerciales y apuntaron que se trata de una firma independiente del grupo turístico alemán. Desde el receptivo informaron de que representantes de la empresa checa han completado ya varios viajes a la Costa de la Luz para familiarizarse con el joven destino: "Trabajan en otros lugares españoles y podemos decir que su interés por operar en Cádiz es muy alto; las conversaciones están avanzadas v ahora sólo falta cerrar un buen acuerdo, con la oferta hotelera y los precios oportunos para un país que no sobresale por condiciones económicas pero en el que ya hay un buen mercado"

La intención de TUI España es que el proyecto se vea reforzado por las campañas de promoción planificadas este año por Turismo Andaluz en mercados emergentes, entre los que encaja el perfil de la República Checa.

La perspectiva del touroperador es iniciar sus operaciones en la temporada de 2009 con vuelos



Actores recrean en el stand de Cádiz escenas de la firma de La Pépa.

directos entre Praga y Jerez, según concretaron desde el receptito TUI España, primer canalizador de turistas extranjeros a Cádiz junto a Thomas Cook.

TUI centra su actividad en el mercado alemán, pero ha conseguido afianzar operaciones con vuelos directos a Jerez, como la ahora proyectada, desde Bélgica, Holanda y Finlandia, entre otros países, negocios decisivos para diversificar y ampliar la demanda de turistas en la provincia.

El grupo mantiene buenas expectativas de venta para la temporada: "Nuestra previsión es certar un buen año en Cádiz y vender todo lo que hemos contratado, que es lo mismo que el año pasado, y teniendo en cuenta que 2007 fue histórico para nosotros en la Costa de la Luz con más de 50.000 viajeros en el aeropuerto", señalaron desde la compañía.

La Junta de Andalucía también avanzó ayer previsiones de crecimiento moderado para la remponada. El presidente del Gobierno andaluz, Manuel Chaves, aventuró que el número de viajeros en la región aumentará entre un 3 y un 4 por ciento este año, frente al 3,3 por ciento con el que cerró el recién despedido 2007.

TOTAL MARKET PORCHASTOR

MERCADOS El receptivo TUI España afianza operaciones gaditanas | CUATRO AÑOS La provincia convierte el Bicentenario de la en Holanda y Finlandia y se prepara para traer turistas checos

Constitución de 1812 en uno de sus ejes de promoción turística

Engrase para la máquina del bicentenario en Fitur

La alcaldesa de Cádiz se cita en Madrid con medio América

y fotógrafos, no amilanó a Teófila capital -de provincia- ha viajado representantes políticos de ruguay, Costa Rica, República del Consistorio es afianzar la con-memoración del Bicentenario de iño 2012, que se ha confirmado

cre mirador del stand de Cádiz a Patricia Duar, presidenta de la asociación de profesionales del turismo de Costa Rica (ACO-PROT), a Miguel González Saucedo, de la Confederación de Empresarios de Cádiz (CEC), y a Antonio de María, presidente de la patronal de hostelería, para sus-

ciones" que "habrá que dotar de contenido", admitieron las parmocional que hoy se firmará con el Ministerio de Turismo costarri-



Patricia Duar, de turismo de Costa Rica, con representantes gaditanos



El presidente de la Junta acompañado de políticos gaditanos.

equipo se despidan de Fitur.

La presencia de María Luisa García Juárez, gerente del Consorcio del Bicentenario, refrendó el carácter constitucional de la edición de Fitur, que remató Federico Pérez Peralta (PSOE), vicepresidente segundo de la Dipotación, al presentar - ante la prensa gaditana- el programa de la Oficina del Bicentenario, encargada de las "numerosas actividades" que deben convertir a la Bahia de Cádiz en un destino atractivo para todo tipo de viaieros dentro de cuatro años.

La Oficina, que tiene un presupuesto anual de 900.000 euros y se apoyará en el Patronato de Turismo, plantea ideas, "Una Cátedra Doceañista"; seminarios anuales de la Lengua Española; recorridos marítimos por lugares históricos de Cádiz; teatros y videojuegos para jovenes; o recetaalgunas de las propuestas enumeradas ayer por Pérez Peralta. "Todas habrá que concretarlas, pero la parte más importante, que era la cuestión del acuerdo político. el vicepresidente de Diputación.

En el pabellón 3, donde se agrupa la representación andaluza, se aguardó durante toda la mañana la llegada de la comitiva inaugural de Fitur 2008, formada por el Rey Juan Carlos y la Reina Sofía, que este año no recorrieron las decenas de expositores de la región. El presidente de la Junta, Manuel Chaves (PSOE), dirigió entonces el protocolo acompañado del Consejero de Turismo, Sergio Moreno (PSOE), después de garantizar la estabilidad del sector esta temporada pese a las in-

La alcaldesa de Jerez, Pilar Sánchez (PSOE), y los alcaides de Alcalá, Arsenio Rodríguez (PSOE) y de Conil, Antonio Roldán (IU) entre otros, dialogaron con el presidente en la siempre animada cantina del expositor provincial.

DESDE EL PABELLON 3

Un futuro para la Sierra



sta semana se celebra Fittir 2008, una feria marcada por ser ya la primera del mundo en el sector turístico, por encima de las convocatorias de Londres y Berlín. La provincia està representada en la cita a través del Patronato de Diputación. El destino, y eso lo conocemos mejor los que somos de allí que los de fuera, destaca por su tado con una gran oferta de sol y playa y también por su oferta de turismo de interior.

La Sierra, que en los últimos años promocionó la imagen de propio y el eslogan "una imagen, mil diferencias", estará representada este año dentro de la oferta del Patronato. Para unos, un acierto, y para otros, un paso atrás. Lo cierto es que si todo se confirma con la puesta en marcha de un decreto de goif que permita campos de primer nivel con usos residenciales, esta comarca tendrá mucho que decir en el futuro del turismo en la provincia. Hay proyectos de primera categoría, con empresarios serios y conocedores del sector, en localidades como Arcos. Bornos o Espera, que permitirían un impulso local y para toda la comarca, creando un destino atractivo para el viajero respaldado por la belleza de los pueblos blancos y de los entornos naturales de la zona.

Cuando hablamos de golf aparecen sectores críticos que rechazan cualquier plan, pero si preguntamos a los vecinos de los lugares en los que se provectan los complejos turísticos, las opiniones cambian. Ouizás es porque ellos padecen en su propia piet la situación económica de la Sierra y sus escasas expectativas. Muchos incluso tienen que desplazarse a más de 100 kilómetros de sus casas para cubrir su puesto de trabajo. Dice el refrán que más sabe el loco en su casa que el cuerdo en la ajena.

Hablamos de poblaciones cuyos recursos económicos sólo pasan por el sector agrario, en profunda crisis. Los proyectos turísticos generan riqueza y contribuyen al bienestar que todos deseamos. Tampoco digo que el golf será la solución de todo, pero al menos, unos cuantos empleos aportará, que buena falta hace, y mucho más en esta comarca que el desempleo es la principal empresa.

Triste jornada inaugural para el Patronato

La jornada inaugural de Fitur ofreció una pésima noticia para les técnices del Patronato Provincial de Turismo y todo el secor gaditano con el fallecimiento de Francisco Galeote, responsable de la firma Galeote Publicidad v encargado durante los últimos años del diseño gráfico y la edición de la mayor parte del material promocional de la institución, como la guía profesional de la provincia o el calendario de fiestas. Fuentes del Patronato gaditano lamentaron la pérdida de Galeote y ensalzaron su iabor como "un miembro más de la cadena de personas que trabajan para promocionar Cádiz por

Crecen los mercados extranjeros

El presidente de la Junta, Manuel Chaves, destacó ayer el comportamiento de los mercados de turistas extranjeros en la región durante el año pasado. Según Chaves. Andalucía reforzó su posición al duplicar la media nacional de crecimiento con un 3,3 por ciento más de turista foráneos. Esta evolución tuvo como protagonistas a los principales mercados emisores de viajeros al destino, como Alemania (+7,5 por ciento), Reino Unido (+2,3) y Francia (+6,5), complementados por el auge de destinos secundarios como Italia con otros como Italia (+21) y Países Nórdicos (+12,6)

Nuevo apartahotel en Chiclana

Empresarios chiclaneros ultiman la construcción del apartahotel Sancti Petri Suit, que sumará 25 apartamentos y 58 plazas a la oferta de la costa. El inmueble se levanta en la carretera de La Barrosa, en la conocida como segunda pista de la playa chiclanera. Técnicos de turismo del Ayuntamiento avanza-

ron que la inauguración del alojamiento está prevista para el primer trimestre de esta temporada, tras dos años de obras. Las mismas fuentes precisaron que el negocio estará volcado en el turismo familiar y también buscará clientes en los segmentos de golf y de deportes acuáticos

El tráfico de las aerolíneas baratas sube un 23,6%

El número de pasajeros llegados a los aeropuertos andaluces durante el año pasado supero los 11 millones, con un incremento del 9,6 por ciento con respecto a 2006, según la información ofrecida por Aena. La Junta de Andalucia destacó la progresión experimentada por las líneas de billetes baratos, que transportaron a un 23,6 por ciento más de pasajeros a la región. Por aeropuertos, el de Granada se anotó la mayor subida de la región, un 35,2 por ciento más; seguido de el de Jerez, con un incremento próximo al 18 por ciento, y las terminales de Sevilla (17), Alme ría (15,2) y Málaga (4 por ciento), según datos de Aena.

GOLF

Rota, mejor que El Puerto

El Desafío Interclubes se queda en la Base ante Vistahermosa

Redacción / CADIZ

El campo de golf de la Base Naval de Rota acogió días pasados el Desafío entre los equipos Vistahermosa Club Golf y Rota Club de Golf, un torneo que contó con una participación superior al centenar de jugadores.

Auténtica tradición desde hace algún tiempo, la pugna entre clubes se ha convertido en una de las citas más atractivas del calendario golfístico gaditano. Así, el Desafío entre las localidades de Rota y El Puerto, representandos por sus clubes más emblemáticos. volvió a cumplir con creces las expectativas, no en vano los protagonistas disfrutaron de lo lindo con la competición, la organización estuvo a la altura de las circunstancias y el nivel que pudo observarse no defraudó a nadie.

Por lo que respecta a los resultados, el Desafío se saldó con la clara victoria de los anfitriones sobre los portuenses, ya que se impusieron por una diferencia de 105 stableford.

Las mejores tarjetas locales fue-

ron de Virginia de la Cruz (39) y Begoña Celis (38), mientras que las mejores visitantes las lograron María Dolores Ariza (36) y Fernando Pierrard (35). La bola más

cercana a la bandera del hoyo 18 fue para Vicente Lizaso -un golpe maestro-, y el drive más largo lo firmó el joven Francisco Bel, que superó con creces los 300 metros.



Los protagonistas posan con sus trofeos al término del torneo.

02.febrero.2008 = 18:30 h 23ª Jomada de la Liga BBVA Temporada 2007/2008

En corto

POLIDEPORTIVO

La Diputación destina 80.000 euros para el fomento del deporte

La Diputación, a través del Insituto parar el Fomento del Deporte, va a destinar este año 80.000 euros a subvenciones para la promoción y el desarrollo del deporte en la provincia. Las subvenciones pueden ser solicitadas, en 30 días, por entidades públicas y privadas y por personas, bien para la promoción de la práctica deportiva, bien para la participación en competiciones, actividades de carácter popular y recreativo, y la organización de actividades en el medio natural y náutico.

BALONCESTO

Cinco gaditanos en la preselección andaluza de categoría minibasket

La Federación Andaluza de Baloncesto ha fijado una concentración el próximo fin de semana en Málaga para las categorías minibasket masculina y femenina de Andalucía, una convocatoria a la que acuden las preselecciones regionales con cinco gaditanos en sus filas. En el equipo masculino sólo estará Guillermo Alcaraz, del CB Cádiz, mientras que entre las féminas tomarán parte Irene Panadero, Mara Becerra, Triana Quintero y Julia Mejías, todas

Precio de las Entradas

Tribuna infantil Tribuna Preferencia Intantil Preferencia Infantil Fondo Norte y Fondo Sur terfacetit

Horario de Taquillas

Jueves 31 de enero Viemes 1 de febrero

sábado 2 de febrero

Venta de Entradas | 1) JELEFONO INFOR

★ ServiCaixa

GADOS LA TOTALIDAD DEL ABONO

Telefono venta Entranso v

PARA PODER ACCEDER CON EL ABONO DE TEMPORADA AL ESTADIO DEBERÁN ESTAR PA



DIARIO DE CADIZ

